

Franckesche Stiftungen zu Halle

**Reči Božj: Kterěž se we dny Nedělnj, Slawnostj wýročnj, w
Středy a Pátky, y některé Swátky, w shromážďenjch
Cýrkewnjch, pro základ služby slova ...**

[Kralice], 1616

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-228932](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-228932)

Disputat und in

KEEBO:

js: Kterč se we dny
Nedělnj, Slawnosti wř-
ročnj, w Středy a Pátky, y někte-
ré Swátn, w shromážděních Črk e-
wních, pro základ skutky slawa Bo-
žho, gednomyslně čítawagi a wystrětugi.

*Heinr. Milden, Schuler
vinn* Wydaně, Léta Páně,
Seburg M. DC. XVI. 1719.

✠ 1 Petr 4. 11. ✠

Mluwili fde lw Črkwi, mluwili
gako řeči Boží.

✠ Řiman. 12. 6. ✠

Provoctwi, Lt. kázanj, ať gť
podlé prawidla wřny.

KEEBO

*for
weise
förmig
Lied
ist,
ut pote
qui
arbor
vi-
ta
9.*

*Dring fzuelt ist mir
von Kolben Vieson.*



✠ 2 Tym: 3. w. 16, 17.

Wšelké Pišmo od Boha gest
wdechnuté/a výřečné k věci, k
trestání, k napravování, k zprá-
vě, k zřetělnálosti k spravedlno-
sti/ Aby byl dokonalý člověk Bo-
ží/ ke všelikému skutku dobré-
mu hotový.

✠ 2 Petr 1. w. 21.

Nikdy s vůle lidště neposslo pro-
roctví/ ale Duchem swatým vus-
zeni bywšse, mluvili swatí Bo-
ží lidé.

Chrysostomus in Epist. ad
Coloss. Homil. 9.

Nedbeg na jiné° Doktora/ máš
řeči Bohů: žádný tě tak nenaucí,
jako ony.



Předmlu-